

Christmas Card PROJECT 2021

クリスマスカードプロジェクト

続くコロナ禍。病院訪問出来ない状況は続いています、プロジェクト史上、最高枚数の6,055枚の参加が集まり、60病院へカードをお贈りしました！

WA!

WONDER ART



主催:NPO法人ワンダーアート 共催:Wonder Art Production
企画実施:ホスピタルアーティスト 高橋雅子(Wonder Art Production/Hospital Art Lab)
コーポレートパートナー:サノフィ株式会社 エスエス製薬株式会社
モルガン・スタンレー MUFG 証券株式会社 三菱UFJ モルガン・スタンレー証券株式会社 ジョーンズ ラング ラサール株式会社
花王株式会社 ハートポケット倶楽部(花王株式会社)
ダイムラー・グループ (三菱ふそうトラック・バス株式会社、メルセデス・ベンツ・ファイナンス株式会社、メルセデス・ベンツ日本株式会社)



国立病院機構三重病院



金沢医科大学病院



国立病院機構岩手病院



沖縄県立南部医療センター・子ども医療センター



金沢医科大学病院



大分こども病院



東北大学病院

クリスマスカードを見たときの子もたちの笑顔を見て、保護者の方も嬉しそうにされていました。自分たちを応援してくれる方々が病院の外にもいること、同じように病院で頑張っている子どもたちがいることを感じる機会になったと思います。コロナ禍において厳しい状況の中、温かいお心遣いを頂けたこと、スタッフ一同心より感謝申し上げます。



手書きのほっこりするイラストから、飛び出すカードやレース編みの飾りなど手の込んだ作品まで、どれも素敵なカードでした。また来年のカードも楽しみにしています。

国立病院機構三重病院



大分こども病院

クリスマスカードを送付いただき、誠にありがとうございます。一つ一つ全て違って、どれも本当に素敵でした。開封した時にあちらこちらで感嘆の声が上がっておりまして。コロナの影響でコロナ前に比べると小規模のクリスマス会となりましたが、当初は少し寂しい状況でしたが、心のこもったプレゼントにとっても暖かい雰囲気になりました。本当にありがとうございます。また機会がございましたら、ぜひよろしくお願いいたします。

(国立病院機構福岡病院)



金沢医科大学病院

本日とても素敵なクリスマスカードが届きました!!思わず私も欲しい〜と呟いてしまうほどでした。安心して下さい、きちんと子供達の手元にお届け致します。いつも素敵なアート作品を送付して下さい感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

(千葉大学医学部病院)



東京大学医学部附属病院



この度は、素敵なクリスマスカードを送っていただきまして本当にありがとうございました。とても可愛いカードに病棟の皆さんは非常に喜んでいらっしゃいました。クリスマスプレゼントとしてたくさんの愛情が詰まったプレゼントを渡すことができ私達も非常に嬉しく思います。本当にありがとうございました。

(和歌山県立医科大学附属病院)

病院で行われたクリスマス会の時に一人ひとり(150名)に手渡しました。毎年、患者さん方と一緒にカードを開く時が、スタッフもとても楽しみにしている瞬間になっています。当日は、患者さんの笑顔とスタッフの笑顔が溢れ、心温まるクリスマス会となりました。皆さんの優しい思いを手作りのカードと共に届けて頂き、素敵なプレゼントになりました。本当にありがとうございました。



国立病院機構岩手病院



先日は、素敵なクリスマスカードが届き心が温まる思いでした。一つひとつ丁寧に作成されており、おひとりおひとりがどのような気持ちで作られたかが伝わってくるようなカードでした。皆、目を丸くして、「すごいね〜」「ほっこりするね」「うれしいね」などと口々にカードを見せ合っていました。本当に素敵なプレゼントを頂きありがとうございました。

岐阜県総合医療センター
重症心身障がい児施設すこやか



国立国際医療研究センター病院

心のこもったクリスマスカードをいただき誠にありがとうございました。カードが届いた頃は、病棟で開催するクリスマス会に向けて準備中だったのですが、準備を担当していたスタッフより「このカード待っていたんです！」と喜びの声が聞かれました。12月24日の深夜にサンタクロースに扮した夜勤スタッフが患者さんの枕元にお配りしました。子どもたちが朝にカードを見付け、大変喜んでくれていたとのことでした。お陰様で、温かく穏やかなクリスマスを迎えることが出来ました。ありがとうございました。

(秋田大学医学部病院)



国立病院機構山形病院



沖縄県立南部医療センター・子ども医療センター

今年も全国方々の思いがこもったカードをありがとうございました。入院中の子どもや親御さんからは、「ほっこり温かい気持ちになりました」「入院して初めて、このような活動があることを知りました」等の声が聞かれました。カードを貰い開いた時の表情は、みんな笑顔でした。手渡した私たちも幸せな気分になりとても素敵な活動だなと改めて感じました。

『クリスマスカードプロジェクト』でステキなクリスマスをいただきました。ありがとうございました。子供たちや付きそ親御さんたちも嬉しいそうに笑顔に受け取っていました。飛び出るカードに目を丸くしていた子供さんの顔が忘れられません。クリスマスは、『冬が来た』とか、『もうすぐ年の瀬だな』など季節を感じる行事で、普段の生活なら当たり前の出来事です。しかし、入院という非日常では、この何気ない行事も経験する機会が少なくなります。今回頂いたカードを通して、ひとり一人がクリスマスを感じられ、『いつもの日常』を感じられる機会になったのかなと感じました。本当に感謝しております。

(新潟県立がんセンター)



国立病院機構富山病院



この度は、素敵なクリスマスカードを送っていただき本当にありがとうございました。とても可愛いカードに病棟の皆さんは非常に喜んでいらっしゃいました。クリスマスプレゼントとしてたくさんの愛情が詰まったプレゼントを渡すことができ私たちも非常に嬉しく思います。本当にありがとうございました。

(和歌山県立医科大学附属病院)



プロジェクトサポーター、企業ボランティアの皆さん、
病院、学校、児童クラブの皆さんが
メッセージライティングに参加しました！

- 熊本大学病院
- 長野県立こども病院
- 花王ハートポケット倶楽部/花王株式会社
- ギャップジャパン株式会社
- サノフィ株式会社
- エスエス製薬株式会社
- シチズン時計株式会社
- ジョーンズ ラング ラサル株式会社
- 三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社
- 三菱UFJ銀行仙台支店
- モルガン・スタンレーMUFG証券株式会社
- 三菱ふそうトラック・バス株式会社
- メルセデス・ベンツ日本株式会社
- メルセデス・ベンツ・フィナンス株式会社
- リオテントジャパン株式会社
- ユービーエス・ジャパン株式会社
- 大船渡市うみねこキッズ
- 大船渡市放課後児童クラブゆうゆう
- 陸前高田市放課後児童クラブおともっこ
- 仙台市市名坂児童館
- 仙台市大野田児童館
- 仙台市黒松児童館
- 仙台市金剛沢児童館
- 仙台市鶴ヶ谷東マイスクール児童館
- 仙台市長命ヶ丘児童センター
- 仙台市南光台東児童センター
- 仙台市錦が丘児童館
- 仙台市連坊小路マイスクール児童館
- 南相馬市橋本町児童クラブ
- 益城町広安小学校さくらんぼクラブ
- 神奈川県立藤沢工科高等学校
- 札幌市立栄南中学校
- 第一学院高校立川キャンパス
- 宮城県加美農業高等学校
- 都立小平高等学校 イラストレーション部
- 沖縄尚学高等学校附属中学校
- 創造アトリエ おおきな木
- 認定NPO法人Switch 仙台NOTE
- グッドライフパートナー宮崎
- 他全国の皆さん



三菱UFJ銀行仙台支店



鶴ヶ谷東マイスクール児童館



南光台東児童センター

Christmas Card PROJECT 2021

クリスマスカードプロジェクト

WONDER ART さま

素敵なおクリスマスカードをありがとうございました！
クリスマス会で子どもたちにプレゼント
させていただきました。
子どもたちはカードが聞く前から
「これはなにかな？」とドキドキの表情で、
カードが開くとカラフルな絵や飛び出す
仕掛けに「わあ！」と目が丸くなったり、
ニコニコの笑顔になっていました♪
一枚一枚違う絵柄や細かな仕掛けに
保護者さんもスタッフも大感動でした。
制作活動で子どもたちの手形、足形をとって
サンタとトナカイを作りましたので、
「ありがとう」の気持ちと一緒にお送りいたします。

鳥取県立総合療育センター
のびっこワールドスタッフ



鳥取県立総合療育センター



1枚1枚心暖まるメッセージやイラストに感
激した次第です。各病棟のクリスマス会にて
メッセージをくれた皆様のご紹介をと思い、
2枚のパネルにつなぎ合わせてご紹介させ
ていただいた後、個々にプレゼントさせてい
たいただきました。

(国立病院機構宮城病院)

拝啓 貴病棟の職員にますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
このたびは、当センターの子どもたちと一緒の心もったクリスマスカード
と、職員へのお褒めの言葉を頂戴し、心から感謝申し上げます。
いただいたお褒めは、30年間においてご家族との思い出や思い出の瞬間を
子どもたちにも伝えていくことになり、職員も心から感謝申し上げます。
制作活動で子どもたちの手形、足形をとってサンタとトナカイを作りましたので、
「ありがとう」の気持ちと一緒にお送りいたします。

令和5年12月20日
Wonder Art Production 代表
ふたば子アートチーム 鳥取 藤子 様
鳥取県立総合療育センター 院長 伊藤 寛子

山形こども医療療育センター

拝啓 貴病棟の職員にますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
このたびは、当センターの子どもたちと一緒の心もったクリスマスカード
と、職員へのお褒めの言葉を頂戴し、心から感謝申し上げます。
いただいたお褒めは、30年間においてご家族との思い出や思い出の瞬間を
子どもたちにも伝えていくことになり、職員も心から感謝申し上げます。
制作活動で子どもたちの手形、足形をとってサンタとトナカイを作りましたので、
「ありがとう」の気持ちと一緒にお送りいたします。

令和5年12月20日
NPO法人ワンダーアート 藤子
公立鳥取大学附属鳥取県立医科大学附属病院
院長 鈴木 弘行

福島県立医科大学附属病院

心温まるクリスマスカードありがとうございました。一枚
一枚に作成した方たちの想いが伝わります。各病棟に届
けたほかに展示も致しました。心のこもったカードを職
員も子ども達も見えています。

(宮城県立こども病院)



《カード寄贈先病院》

- 北海道立子ども総合医療・療育センター
- 弘前大学医学部附属病院
- 国立病院機構盛岡医療センター
- 国立病院機構花巻病院
- 国立病院機構岩手病院
- 国立病院機構釜石病院
- 東北大学病院
- 国立病院機構 宮城病院
- 宮城県立こども病院
- 仙台赤十字病院
- 国立病院機構仙台西多賀病院
- 仙台市立病院
- 仙台エコー医療療育センター
- 秋田大学医学部附属病院
- 山形大学医学部附属病院
- 山形こども医療療育センター
- 国立病院機構米沢病院
- 米沢市立病院
- 国立病院機構山形病院
- 細谷醫院
- 福島県立医科大学附属病院
- 筑波大学附属病院
- 自治医科大学とちぎ子ども医療センター
- 国立病院機構渋川医療センター

- 埼玉県立小児医療センター
- さいたま市民医療センター
- 国立病院機構下志津病院
- 千葉大学医学部附属病院
- 国立国際医療研究センター
- 聖路加国際病院
- 東京大学医学部附属病院
- 東京小児療育病院
- 神奈川県立こども医療センター
- 新潟県立がんセンター
- 国立病院機構富山病院
- 国立病院機構北陸病院
- 金沢医科大学病院
- 国立病院機構敦賀医療センター
- 長野県立こども病院
- 国立病院機構まつもと医療センター
- 岐阜大学医学部附属病院
- 国立病院機構豊橋医療センター
- 国立病院機構 三重病院
- 滋賀県立小児保健医療センター
- 京都大学医学部附属病院
- 兵庫県立こども病院
- 和歌山県立医科大学附属病院
- 鳥取大学医学部附属病院

- 鳥取県立総合療育センター
- 国立病院機構松江医療センター
- 白髪胃腸科内科小児科
- 国立病院機構東徳島医療センター
- 四国こどもとおとなの医療センター
- 国立病院機構高知病院
- 国立病院機構福岡病院
- 熊本大学病院
- 熊本赤十字病院
- 大分こども病院
- 鹿児島市立病院
- 国立病院機構南九州病院
- 沖縄県立南部医療センター・子ども医療センター
- 国立病院機構琉球病院

